



Groupe bancaire **d'envergure internationale**, Mirabaud offre à des particuliers, à des clients institutionnels ainsi qu'à des entreprises et des professionnels de la finance, du conseil en investissement et des services de gestion de fortune et d'actifs, hautement personnalisés.

Basé à Genève, Mirabaud n'a cessé de se développer au fil du temps et compte à ce jour 700 collaborateurs qui perpétuent, par leur expérience et leurs compétences, l'esprit d'entreprise qui a présidé à la fondation de l'établissement en 1819. Le Groupe exerce aujourd'hui ses activités de **Wealth Management, d'Asset Management et de Securities** sur les principales places financières du globe et possède des bureaux en Suisse, au Royaume-Uni, au Luxembourg, en France, en Espagne, en Italie, au Canada, aux Emirats arabes unis mais aussi au Brésil.

Afin de compléter notre service «Investissement» au sein de notre département Wealth Management, nous recherchons un-e :

ANALYSTE INVESTISSEMENT SOCIALEMENT RESPONSABLE (ISR)

Responsabilités:

- Elaboration, mise en œuvre et suivi de l'analyse extra-financière de sociétés, pays et organisations supranationales ;
- Production de rapports extra financiers ;
- Développement de supports de communication spécifiques ;
- Soutenir l'effort de vente et de marketing par le biais de présentations, de réunions, de conférences, etc. ;
- Organisation et coordination du Comité RSE, mise en œuvre et suivi des mesures décidées ;
- Développement, mise en œuvre et suivi des processus RSE & ISR en coordination avec le reste du Groupe ;
- Représenter le Groupe dans des organisations/initiatives régionales, nationales et internationales en lien avec l'ISR et la RSE.

Profil recherché:

- 5 ans minimum en tant qu'analyste ISR, idéalement au sein d'un établissement bancaire;
- Diplôme universitaire en Finance ou formation jugée équivalente, une spécialisation dans l'Investissement Responsable est un atout ;
- Parfaite maîtrise du français et de l'anglais, tout autre langue est un atout ;
- Esprit d'équipe développé, rigoureux-se et organisé-e ;
- Excellent relationnel, leadership, motivé-e et autonome ;

Mirabaud est fier d'être un employeur offrant à tous les mêmes opportunités.

Nous vous remercions de bien vouloir adresser votre dossier de candidature par e-mail à :

recrutement@mirabaud.com

Notes:

Nous n'accepterons pas de dossiers d'agences.

Une réponse sera communiquée uniquement aux candidatures correspondant strictement au profil recherché.



Mirabaud is an international banking group that provides a clientele of private and institutional investors, companies and finance professionals with highly customised investment, private banking and asset management services.

Based in Geneva, Mirabaud has evolved steadily over the years and now employs over 700 staff who, through their experience and expertise, perpetuate the entrepreneurial spirit that has guided the bank since its foundation in 1819. The Group now conducts its **Wealth Management, Asset Management and Securities** businesses in the main financial centres around the globe and has offices in Switzerland, the UK, Luxembourg, France, Spain, Italy, Canada, the United Arab Emirates and Brazil.

Our Investment team within Asset Management is looking to add:

SOCIALLY RESPONSIBLE INVESTMENT (SRI) ANALYST

Primary functions:

- Development, implementation and follow-up on non-financial analysis methodologies for listed and non-listed companies, countries and supranational organisations ;
- SRI report generation ;
- Development, implementation and follow-up of the CSR & SRI processes with the rest of the Group;
- Creation of specific communication materials;
- Management and coordination of the Corporate Social Responsibility committee, as well as the application and follow-up of the approved measures;
- Provide support to the Sales and Marketing effort through presentations, meetings, conferences, etc.;
- To be an ambassador for the Group in regional, national and international initiatives/events in relation to CSR and SRI.

Qualifications :

- Minimum of 5 years' experience ideally as a SRI Analyst within the finance industry or a banking institution;
- University degree ideally in Finance or a related field; previous experience in SRI is a bonus;
- Candidate must be fluent in French and English; any additional languages is a plus;
- Team player; thorough and organised;
- Strong relationship building and leadership skills, motivated and autonomous;
- Must be resident in Switzerland or willing to relocate.

Mirabaud Group is an Equal Opportunity Employer.

If you are interested in this role, please send your application via email to the following address:

recrutement@mirabaud.com

Notes:

Please be aware that Introductions from recruitment agencies will not be considered.
Only candidates with a suitable profile will receive a response.